

---

---

# A la Comunidad del Plantel Oriente

El día de hoy 15 de octubre de 2018, a las 12:15 hrs. un grupo de alumnos pertenecientes a los grupos políticos EECAP, CUBO, el ERCE y Café Oriente, de manera inexplicable intentaron llevar a cabo un paro de labores argumentando que no existe el diálogo para dar solución al pliego petitorio presentado.

Este acto de provocación debe ser rechazado por la comunidad, pues no es posible que estos grupos desconozcan toda la labor que se está llevando a cabo entre los sectores de la comunidad para dar solución a los problemas que nos aquejan.

Llamamos a toda la comunidad a rechazar toda provocación y acto de violencia que pretende alterar la vida académica y del Colegio sin una causa que lo justifique.

15 de octubre de 2018  
“ Por mi raza hablará el espíritu”

**La Dirección del Plantel**

